



想青学園だより

～ 学びあい 育ちあう～

2025年（令和7年）5月14日 No.5



縦わり交流DAY



1年生から9年生で班を作り、交流を深める「縦わり交流DAY」が行われました。8年生が班でのレクリエーションを企画し、当日の運営も行いました。

各教室に分かれてのレクリエーションでは、なぞなぞ、フルーツバスケット、おにごっこ、ドッジボール…などなど、工夫を凝らしたゲームをしていました。8年生が1～9年生みんなで楽しめるようにと、休憩時間や放課後の時間を使って、一生懸命準備してきたものです。



ドキドキしながら参加した1年生も、次第に笑顔になり、教室には明るく、そして穏やかな時間が流れていました。

お弁当の時間には、嬉しそうにお弁当箱やおかずを見せてくれたり、美味しそうに食べたりしている姿が印象的でした。保護者のみなさんには、朝早くからお弁当の準備いただき、ありがとうございました。



8年生のみなさんは、きょううまくいったこともあれば、いかなかったこともあると思います。それでも、この日のために悩んだり、話し合ったりしながらやり遂げたことに大きな価値があります！本当にお疲れさまでした。みなさんのおかげで、1年生から9年生までとても素敵な時間が過ごせました。ありがとうございました。



子どもたちの感想より

一人ひとりの名前が知れて、クイズも楽しくすることができました。新しい1年生も楽しそうにできてよかったなあと思いました。

8年生がとても面白い企画をしてくれたので、全力で楽しむことができました。また、他の学年の子とも少し仲良くなることができました。だから、僕たちが8年生になったら、8年生のように全学年に楽しんでもらえるように頑張りたいです。

他学年との交流を深めることができて楽しかったです。僕たちの班は〇×ゲームをして、低学年と話すことができたので交流が特に深まったと思います。9年生とも話すことができたり、〇×ゲームでみんな話合ったりできたからよかったです。

いすとりゲームをして、みんなが楽しくできていたし、とても楽しかった。お弁当もからあげが入っていて、とてもおいしかった。縦割り班で集まるときも楽しみたい！8年生も自己紹介の時に泣いていた1年生に優しく声かけしていて、すごい!と思った。

親切の花が咲く

先日、9年生が「先生、職員室の外の花が落ちて大変なことになっています。」と教えてくれました。見に行くと、鉢が台から落ちていて、床には土や水が散乱している状態でした。

「教えてくれてありがとう。片付けておくね。」と伝えようとした、その時です。周りにいた生徒たちが「雑巾持ってきた方がいいですか？」と声をかけてくれました。すると、「雑巾どこにある？」「ティッシュがいいかな？」と作戦会議が子どもたちの中で始まり、トイレからトイレットペーパーを持ってきてくれたのです。そのまま、一斉にみんなで拭き取り、あっという間に床はきれいになりました。

きょうこうしたたくさんの親切が想青学園の至る所で咲いているのだと思います。元通りに戻った花を見るたびに、その時のことを思い出し、あたたかでさわやかな気持ちになるのでした。